



Communiqué de Presse

Mai à vélo : le CLAAV lance l'application Vigilo

En quelques mots : L'application Vigilo permet à tous les usagers de **signaler les problèmes de mobilité** pour les cyclistes, les piétons et tous les modes de déplacements actifs. Une application collaborative et citoyenne.

Les données collectées sont disponibles pour les collectivités concernées (Lorient Agglomération) et les associations du territoire pour améliorer les déplacements.

C'est simple pour les usagers, pas de compte, une déclaration avec une photo géolocalisée, une rubrique préremplie pour qualifier le problème et un commentaire qui précise la situation.

Le CLAAV assurera la modération.

Les **communes pourront signaler** que le **problème est résolu**.

L'application **Vigilo est déjà utilisée** dans plusieurs grandes agglomérations, notamment en Bretagne à Vannes, à Brest ou à Saint Brieuc.

Voir ici les communes et les agglomérations concernées (Zone géographique) :
<https://app.vigilo.city/?token=9700FBF4&instance=Lorient%20Agglom%C3%A9ration#!>

Vigilo est une application libre, c'est-à-dire non commerciale, qui respecte **la vie privée**. Elle est développée par des **citoyens bénévoles**. Elle fonctionne **pour le moment** sur Smartphone sous Android ou via l'application web (<https://app.vigilo.city> sur tous les navigateurs) pour les autres smartphones, les tablettes et les ordinateurs de bureau.

Elle est déployée sur les communes de l'agglomération de Lorient à l'initiative du **Collectif Lorient Agglo à vélo**.

Le CLAAV en quelques mots. C'est un collectif qui s'est constitué en janvier 2022 autour de l'usage du vélo sur l'agglomération lorientaise. Nous avons rédigé après un travail de quatre mois un plaidoyer (<https://collectifclaav.wixsite.com/claav/le-plaidoyer>).

Le CLAAV rassemble des habitants et des structures diverses (Vel'Orient, Collectif Syklett, CCP 56, Collectif Vélo Rive Gauche, Vélo Riantec) de l'agglomération lorientaise.

Notre raison d'être : Faire de l'agglomération de Lorient, en connexion avec les EPCI limitrophes, un territoire cyclable, où toutes et tous peuvent se déplacer à vélo de manière sûre, confortable et efficace, quels que soient leur pratique, leur âge et leur niveau.

Contacts :

Mail claav@yahoo.com

Twitter https://twitter.com/le_claav

Facebook <https://www.facebook.com/CLAAVelo>

Instagram <https://www.instagram.com/claavelo/>

Prochainement, vous pourrez nous retrouver ici <http://www.claav.fr/>